

Bestattung Himmelblau als "Great Place To Work" zertifiziert



Wien, 12.08.2021 – Bestattung Himmelblau, Österreichs größtes, privates Bestattungsunternehmen, hat im Juli 2021 das Zertifikat "Great Place To Work" erhalten. Mit der Zertifizierung stellt sich Bestattung Himmelblau als erster Bestatter Österreichs der Mitarbeiterumfrage und zeigt auf, dass die Mitarbeiterzufriedenheit und das Wohlfühlen am Arbeitsplatz einen hohen Stellenwert im Unternehmen einnimmt.

Unternehmen, die an dem Zertifizierungsverfahren teilnehmen und die Anforderungen erfüllen, dürfen ein Jahr lang die Auszeichnung "Certified by Great Place To Work" tragen. Das Verfahren beruht auf einer Befragung aller Mitarbeitenden und spiegelt eine gute Arbeitsplatzkultur wider. Das Zertifizierungsprogramm des internationalen Forschungs- und Beratungsinstituts steht für besonderes Engagement bei der Gestaltung der Arbeitsplatzkultur und wird nach einem gesicherten Verfahren vergeben. Bestandteile sind ein unabhängiges, anonymes Feedback der Mitarbeiter*innen und die Analyse von Maßnahmen und Programmen der Personalarbeit.

Die Zertifizierung wird basierend auf Mitarbeiterumfragen sowie einem umfangreichen Audit der Unternehmenskultur verliehen, welches Personalmaßnahmen, -prozesse und interne Richtlinien bewertet und sicherstellt, dass die Mitarbeitenden ihrem Arbeitgeber vertrauen, sich mit ihrem Job identifizieren und gerne mit ihren Teams sowie Kolleg*innen zusammenarbeiten.

Den Mitarbeitenden wurden Fragen in fünf verschiedenen Kategorien gestellt – Glaubwürdigkeit, Fairness, Respekt, Teamgeist und Stolz. Die von Great Place To Work® durchgeführte Umfrage sammelte darüber hinaus Feedback-Daten, die es Bestattung Himmelblau ermöglicht, sich auch im HR-Bereich weiterzuentwickeln und sich als



attraktiver Arbeitgeber zu positionieren.

„Gute Arbeitgeber haben eines gemeinsam, sie engagieren sich für eine glaubwürdige, faire Führung und aktive Förderung der Mitarbeiter*innen. Respekt, Vertrauen und Teamgeist sind in hohem Maße Teil unserer Unternehmenskultur. Die Zertifizierung zeigt auf, worauf wir als Unternehmen stolz sein können und in welchen Bereichen etwaig noch Optimierungsbedarf herrscht. Wir bedanken uns für das Vertrauen und das offene Feedback unserer Mitarbeiter*innen und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Himmelblau Momente“, **beschreibt Jacob Homan, Geschäftsführer der Bestattung Himmelblau.**

Himmelblaue Zufriedenheitsskala

Die Befragung hat ergeben, dass die Mitarbeiter*innen an ihrem Job bei Bestattung Himmelblau am meisten (98 Prozent) den persönlichen Beitrag schätzen, den sie durch ihre fachliche Expertise und ihr Feingefühl in den Kundengesprächen einbringen können. Darüber hinaus konnte das Unternehmen bei der anonymen Umfrage ebenfalls in den Kernbereichen Gerechtigkeit (96 Prozent), Freundlichkeit (95 Prozent), Unternehmensimage (93 Prozent) und Förderung der Mitarbeitenden (93 Prozent) überdurchschnittlich hoch punkten.

„Diese positive Rückmeldung bestätigt unsere Bemühungen der letzten Jahre, ein bestmögliches Umfeld für unsere Mitarbeitenden zu schaffen, in welchem sie sowohl gefordert als auch gefördert werden“, **sagt Georg Haas, Geschäftsführer der Bestattung Himmelblau.**

Bildmaterial:



Copyright:

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei. Foto © Bestattung Himmelblau

Über Himmelblau:

Bestattung Himmelblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit insgesamt acht Filialen in Wien. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs steht Bestattung Himmelblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 50 Mitarbeiter*innen, die mit Kompetenz und Gespür bei Bestattung und Vorsorge unterstützen. Die acht Beratungszentren zeichnen sich durch eine helle und moderne Ausstattung aus. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu Wald-, Baum-, See- oder Diamantenbestattungen. Das Unternehmen ist



PRESSEINFORMATION

als [Great Place to Work](#) zertifiziert, [WKO Mitglied](#) sowie Mitglied bei den internationalen Organisationen [FIAT](#), [IFTA](#) und [Europäische Vereinigung für Bestattungsdienste EFFE](#). Mehr unter www.bestattung-himmelblau.at.

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler | Director PR & Content Marketing

thomas.thaler@kurier.at

0043 (0)664 6070022237

Bestattung Himmelblau:

Silvia Vertetics | Marketing & PR

sv@bestattung-himmelblau.at

T: +43 660 935 55 87